

JIS.CO.ID

Polres Agam Dampingi Tim XI Provinsi Sumbar Untuk Laksanakan Kegiatan Safari Ramadhan

Dina Syafitri - AGAM.JIS.CO.ID

Mar 29, 2023 - 04:25



Agam- Kapolres Agam wakili Kapolda Sumbar Irjen Suharyono dalam kegiatan Safari Ramadhan 1444 H / 2023 M. Yang dilaksanakan oleh tim XI Provinsi Sumatera Barat di Masjid Salman Balai Ahad Nagari Lubuk Basung Kec. Lubuk

Basung Kab. Agam.



Kegiatan tim XI safari ramadhan Provinsi Sumatera barat ke Masjid Salman tersebut bertujuan untuk meningkatkan tali silaturahmi antara pemerintah daerah dengan masyarakat. Yang kemudian substansialnya sebagai wadah untuk menyampaikan informasi, sekaligus menyerap aspirasi yang berkembang ditengah masyarakat.

Dalam Kegiatan tersebut, Kapolda Sumbar yang diwakili oleh Kapolres Agam dalam tim XI Povinsi ini, didampingi oleh Sekda Provinsi Sumbar Drs. H. Hansastri, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Prov. Sumbar, Kepala Badan Kesbangpol Prov. Sumbar, Kepala Baltbang Prov. Sumbar, Kepala Dinas Perhubungan Prov. Sumbar, Kepala PLN Wilayah Sumbar, Kepala Kantor Imigrasi Wilayah Sumbar dan Uztadz Penceramah Drs.H.Zaitul Ikhlas.



Kapolda Sumbar Irjen Suharyono, yang diwakili oleh Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian setelah kegiatan berlangsung menyampaikan "Terimakasih sudah menyambut kami dengan hangat di Rumah Allah ini. Saya mewakili Kapolda Sumbar sengaja datang untuk bersilaturahmi dan bertatap muka langsung dengan Masyarakat yang berada di kecamatan Lubuk Basung".

Kapolda sumbar juga menitipkan pesan pesan kepada saya untuk disampaikan kepada masyarakat "agar kegiatan safari ramadhan ini bisa kita jadikan sebagai momen yang baik untuk meningkatkan hubungan silaturahmi antara Personil

Polri dengan Masyarakat".

"Personil Polres Agam juga sudah ditugaskan untuk mengamankan pelaksanaan ibadah puasa selama satu bulan penuh, dan diharapkan masyarakat ikut membantu dalam pelaksanaannya."

"Polres Agam Juga membuka diri untuk menerima kritik dan saran dari masyarakat, agar pelayanan Polres Agam kepada masyarakat lebih baik kedepannya". Ulas AKBP Ferry"



"Saya mewakili Tim XI Safari ramadhan Provinsi Sumatera Barat ini, juga ditugaskan untuk menyalurkan bantuan berupa dana hibah untuk masjid sebesar Lima Puluh Juta Rupiah, Semoga bermanfaat dan menjadi berkah buat kita semua".



Dalam kegiatan tim XI safari Ramadhan provinsi Sumatera Barat di Masjid Salman tersebut, turut dihadiri oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Pemda Agam, Kepala Badan Kesbangpol Kab. Agam, Kadis Perhubungan Kab. Agam, Kadis Pengendalian Penduduk, KB, PP dan PA Pemda Agam, Kepala UPT PLN Lubuk Basung, Kasat Binmas Polres Agam AKP Azwir Yani, Kapolsek Lubuk Basung AKP Gusnawar, Wali Nagari Lubuk Basung Darma Ira Putra, Jorong II Balai Ahad David Richar Zoni, Bamus Nag. Lubuk Basung, Toga , Tomas, Majelis Taklim dan Karang Taruna Jr. II Balai Ahad, Pengurus Masjid Salman dan Puluhan Masyarakat Nagari Lubuk Basung.

(Berry)